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been investigated.The intake of bone marrowfor researchwas carried out by puncture of the animals ilium  before the experiment 
andat 3, 7, 10, 14, 21, 28 experiment days. Dicarbamin provided a high level of protection of proliferatinghematopoieticprecurso
rs inthe early period afterradiation exposure, which was expressed in a statistically significant decrease of intensity and duration of 
post-radiationdeficiencyof bone-marrow tissue hematopoietic cells. Dicarbamin promoted the normalization of proliferation and 
differentiation processes in myelocarocytes subpopulations; the protectiveeffect of thedrug embraced all hematopoietic stem cells. 
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Изучено влияние на миелопоэзфилграстима (лейкостим, ЗАО «Биокад», Россия) в дозе 16 мкг/кг при однократ-
ном подкожном введении  через 1 ч после облучения в условиях экспериментального пострадиационного костно-
мозгового синдрома у кроликов. Забор костного мозга для исследования проводили пунктированием подвздошной 
кости животных до начала эксперимента, на 3, 7, 10, 14, 21, 28 сутки опыта. Показано, что лейкостим обеспечивал 
высокий уровень защиты пролиферирующих кроветворных предшественников в ранние сроки после лучевого воз-
действия, что выражалось в предупреждении пострадиационного дефицита клеток, составляющих нейтрофильный, 
моноцитарный, лимфоцитарный ростки кроветворения, протективные свойства  исследуемого препарата в отноше-
нии эритрокариоцитарного и мегакариоцитарного рядов были выражены в значительно меньшей степени. 
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The in fluenceonmyelopoiesis of  filgrastim (Leukostim, «Biocad» Inc., Russia) in a dose of 16mg per kgwith a 
singlesubcutaneous injectionat 1 h afterirradiation in experimentalpost-radiationbone marrowsyndromeofrabbits has 
been investigated.The intake of bone marrowfor researchwas carried out by puncture of the animals ilium  before the 
experiment andat 3, 7, 10, 14, 21, 28 experiment days.It is shown thatLeukostim provided a high level of protection of 
proliferatinghematopoieticprecursors inthe early period afterradiation exposure, which was reflected in the preventionof 
post-radiationdeficiencyof cells composing neutrophil, monocyte, lymphocytebloodshoots; the protectiveproperties of 
investigateddrug in relation to erythrocariocyticandmegakaryocyticlines were not expressedsubstantially.
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Нами проведена гигиеническая оценка условий труда медицинского персонала в кабинетах МРТ. В результате 
установлена общая оценка условий труда медперсонала 3.1–3.3;  вредные производственные факторы выше ПДУ мо-
гут привести к нарушению функции центральной нервной, сердечно-сосудистой систем работающего медицинского 
персонала. Разработана и внедрена система обеспечения гигиенической безопасности условий труда в кабинетах МРТ, 
основанная на результатах количественного анализа воздействия факторов трудового процесса и методах оценки со-
стояния здоровья медицинского персонала, включающая организационные, инженерно-технические и лечебно-про-
филактические мероприятия. Поэтапное внедрение комплекса профилактических мероприятий позволило снизить 
экспозицию вредных производственных факторов и улучшить условия труда медперсонала, занятого с МРТ.
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The hygienic estimation of working conditions of the medical personnel in the MRI rooms was carried out. 
As a result of researches we determined the general estimation of working conditions of medical staff 3.1-3.3. 


